

## Presión a Zapatero

JOSÉ ANTICH - Director

LA VANGUARDIA, 6.05.09

A una semana del debate del estado de la nación y sin duda con la mirada puesta en las elecciones europeas de junio, los diferentes partidos empiezan a hacer demasiado visible la soledad parlamentaria del Gobierno. Aislado, noqueado, perdido, arrinconado son calificativos que han ido repitiendo estos días sus adversarios políticos, que a estas alturas parecen ser incluso más de los que son. Mientras, José Luis Rodríguez Zapatero guarda un silencio que se antoja más estratégico - para ganar impulso-que incómodo con la situación que se ha creado a su alrededor. ¿Con quién vamos a sacar adelante las leyes?, se interrogan incluso los socialistas, que ven como los frentes políticos abiertos cada vez parecen ser más mientras los datos económicos que se conocen semana a semana no dejan lugar a dudas: España va mal, es el país que va peor y las medidas que se adoptan son de dudosa eficacia. Sólo así se entiende, por ejemplo, que partidos tan distantes como el Partido Popular y Esquerra Republicana lo hayan emplazado ya a presentar una moción de confianza en el Congreso para conocer con qué mayoría parlamentaria piensa gobernar. En el caso de los republicanos, el movimiento supone también la constatación de una evidencia: el nuevo modelo de financiación no avanza y en el Gobierno catalán parece que alguno de sus socios está empezando a dar muestras de ser consciente de chamuscarse más de la cuenta. ¿Hasta cuándo podrá durar este juego del ratón y el gato? Se admiten apuestas: la financiación está lejos de cerrarse, las ofertas de Zapatero no las compra ni su propio partido en Catalunya y las relaciones entre los dos gobiernos están empezando a entrar en un callejón sin salida.